



# Air2030 - Herausforderungen der Schweizer Luftverteidigung

Referent:

Markus Gygax, ehem. Kommandant Schweizer Luftwaffe

**Einladung zum Vortrag inklusive Apéro**

**Dienstag, 16. Oktober 2018 18:00 Uhr**

ZHAW Winterthur, TP 406

Der Bundesrat hat am 8. November 2017 Entscheide zur Erneuerung der Mittel zum Schutz des Luftraums getroffen. Er hat das VBS ermächtigt, die Beschaffung neuer Kampfflugzeuge und Mittel zur bodengestützten Luftverteidigung im Umfang

von maximal 8 Milliarden Franken zu planen.

Markus Gygax wird als ehemaliger Kommandant der Schweizer Luftwaffe Einblicke in die Herausforderungen der Schweizer Luftverteidigung

bieten sowie Hintergrundinformationen zum Stand der Evaluierungen präsentieren.

Der **Akademische Aviatikverein Zürich** lädt alle Interessierten zu diesem öffentlichen Vortrag mit anschliessendem Apéro ein.